

tarea, no solo enfrentaría a sus más fieros enemigos en batalla, sino que lo más duro era dirigir la a un pueblo rebelde y contumaz, pero esta es la garantía que Dios le ofrece a Josué para alcanzar con éxito la misión encomendada. Dios sigue hablando a Josué y le ordena que se esfuerce. En esta vida y todos sus aspectos: proyectos, objetivos, planes, como en la comunión con Dios, para poder alcanzar cualquier objetivo sin temor al fracaso, es necesario esforzarse y depender completamente de Dios; sin Dios nada vale y todo sería un caos. Nosotros los cristianos como cualquier otra persona tenemos que batallar a diario con todo lo que se nos presenta en la vida, la diferencia está, en que nosotros no batallamos solos, Dios va delante nuestro en nuestras batallas así lo confirma su palabra y sus maravillosas promesas: Porque los que estamos en Dios confiamos en Dios, le pedimos a Dios y esperamos en Dios (2ª Pedro 1.4). No olvides que para la vida de un cristiano la disciplina y el esfuerzo son dos componentes esenciales para llevarnos a alcanzar lo incorruptible, mientras que el mundo se afana y se esfuerza para alcanzar lo corruptible (1ª Corintios 9:25). Por esta fundamental razón haz como Josué: Descansa en la fuerza y sabiduría de Dios, no en la tuya. Permite que la continua presencia de Dios en tu vida te dé valor, conoce que las promesas de Jesús de estar siempre contigo te librarán del temor y del desaliento.

#### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 5 DE FEBRERO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 hrs.

**Introduce el Culto:** *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

**Administra la Santa Cena:** *Moisés Abraham Arauz*. **Distribuyen:** *Yasmine Parada, Magdalena Mir, Héctor Ortiz y Julio César Muñoz*. **Ofrenda:** *Job de la Cruz y Cristhian Zambrano*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 hrs.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org).



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. Nº 2068. Domingo 5 de febrero de 2023

## ATEÍSMO Y DIOS

Para el ateísmo Dios no existe.

Para el ateísmo no existe un reino sobrenatural.

Para el ateísmo los milagros no pueden suceder.

Para el ateísmo no existe el pecado.

Para el ateísmo el universo es materialista y medible.

Para el ateísmo el ser humano no tiene alma, ni naturaleza espiritual alguna.

Para el ateísmo la persona está compuesta únicamente de átomos materiales.

Para el ateísmo Dios no creó el universo.

Para el ateísmo Dios no pudo crear al ser humano a su imagen y semejanza puesto que él no existía.

Para el ateísmo no hay cielo, ni infierno, ni existencia alguna de un más allá.

Para el ateísmo no hay vida tras la muerte; la tumba es el punto final de la existencia.

Para el ateísmo la teoría de la evolución, nuestra descendencia del chimpancé o del gorila, es un hecho científico.

Para el ateísmo el sufrimiento en el mundo prueba la inexistencia de Dios.

Para el ateísmo es inconcebible la existencia de un Dios bueno, poderoso e inmutable.

Para el ateísmo la Biblia no es la Palabra de Dios, sólo un compendio de historia del antiguo Israel.

Para el ateísmo, si fuera cierto que existe Dios debería suprimir el mal.

Para el ateísmo si existiera un Dios poderoso podría vencer definitivamente al diablo y evitar así sus ataques a las criaturas humanas.

Para el ateísmo el diablo tampoco existe.

Para el ateísmo Dios coarta la libertad del ser humano no respetando su libre albedrío.

En fin, el ateísmo niega todo lo que el cristianismo afirma.

La Biblia encuadra el ateísmo con una proposición de fe. La fe bíblica consiste en la aceptación de un Dios personal, creador del cielo y de la tierra. Por la fe nos unimos a Dios. La segunda parte de la Biblia añade a la fe la aceptación de Jesús como el Mesías. Jesús es la revelación del Padre, Dios estaba en Cristo durante su permanencia en la tierra, afirma San Pablo. Para el autor de la epístola a los Hebreos, en la segunda parte de la Biblia, la fe es *«la convicción de lo que no se ve»*, la firme garantía de lo que no vemos, pero lo esperamos, *«la certeza de lo que se espera»* (Hebreos 11:1). La fe, en oposición al ateísmo, *«es el bien más precioso de que se puede disfrutar en este mundo»*, según el Premio Nobel francés Anatole France.

El camino para unirnos a Dios a través de la fe es cerrar la mente al ateísmo porque la fe es don de Dios, no del razonamiento ateo.

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • AARÓN ROSA

El nieto de nuestra hermana Margarita Cuevas e hijo de Leonardo Rosa ha sido intervenido quirúrgicamente para corregir un problema congénito que tenía, todo ha salido muy bien gracias a Dios y ahora se está recuperando favorablemente.

### • CUÑADO DE ARIEL BELTRE

El cuñado de nuestro hermano fue brutalmente apuñalado por una banda latina en la zona de Legazpi, recibió 10 puñaladas y por un milagro de Dios está vivo. Está ingresado en el hospital 12 de Octubre y nuestro hermano pide oración para que este suceso haga recapacitar a su cuñado y de un giro total a su vida que le lleve a buscar el Señor.

### • ENRIQUE MARTORELL

Nuestro querido hermano se encuentra grave después de contagiarse de Covid debido al bajo estado de sus defensas a causa de la enfermedad que padece. Su esposa Noemí y su suegra de 92 años también se han contagiado. Oramos a DIOS para que ponga su mano sanadora sobre Enrique y su familia.

### • REUNIÓN DE ORACIÓN

El sábado pasado se llevó a cabo la reunión de oración y compartir que se anunció días atrás, fue de mucha bendición ya que pasamos un buen momento de oración para después compartir unos bizcochos y chocolate entre todos. Hubo una muy buena asistencia, aunque esperamos que la próxima vez sea mayor.

## ■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 29-1-2023.

**Predicación: Sin esfuerzo no hay gloria (Josué 1:9).**

**Por José Quiroz.**

En este versículo Dios habla directamente a Josué diciéndole que aunque Moisés había muerto, su plan para el pueblo continuaba vigente y este se cumpliría bajo su liderazgo. Para esta importante y dura misión, la presencia e Dios en la vida de Josué era fundamental porque a lo largo de esta